

第3 はなの里 「はなカフェ」 オープン!

毎月第4土曜日開催

第1回 11月23日

はなの里の地域公益活動の一環として、西田原地区・さつき台地区の65歳以上の方を対象に集いの場をもうけました。ご参加いただいた皆さまと職員で自己紹介をし、体操・レクリエーション・昼食・カラオケなど一緒に楽しいひと時を過ごしていただきました。



第2回 12月21日

先月に引き続き、はなカフェを開催しました。午前中はクリスマスリース作りを行い、昼食をはさんで職員5名がオカリナ演奏を披露し、その後、ケーキを召し上がっていただき、クリスマスの楽しい雰囲気を味わっていただきました。



ギターとオカリナのハーモニーで『きよしこの夜』などを演奏しました♪
クリスマスケーキもありました!



Hana Cafe



グループホーム 新・多機能ホーム はなの里

11月22日・23日 美旗市民センター祭に行きました!

センター祭には、たくさんの地域の方が訪れ、子どもからお年寄りまでさまざまな年代の方の素敵な作品の展示や、踊りや歌の楽しい催し、お花や屋台での販売などが開催されています。多機能ホームはなの里とグループホーム新は、毎年作品展への出品をさせて頂いています。皆さんに見て頂けることで、作品作りにも意欲が湧いてきます。美旗市民センターでは、行事がたくさんあり、私たちのなじみの場所となっています。これからも、地域の方とのつながりを大切に楽しい行事に参加させて頂きます。



グループホーム はなの里

コモコモ祭りに参加!! 11月10日



薦原市民センターで開催された「コモコモ祭り」に参加しました。薦原地区の皆さんと、つくたてのお餅をよばれたり、獅子舞を見物してきました。



デイサービス つつじが丘・グループホーム つつじが丘

9月20日 ボランティア「シンク♪」の方々と歌をうたいました。

コーラスボランティア「シンク♪」の方々が来られ、一緒にたくさんの歌をうたいました。「虫の声」などの秋の歌や「矢切の渡し」、「世界の国からこんにちは」など、懐かしい歌、計18曲をうたい楽しい時間を過ごすことができました。



▲ボランティア「シンク♪」の方々。



▲懐かしい曲を歌いました。

9月29日 つつじが丘市民センター子どもフェスタに参加しました。

つつじが丘市民センターで、南中学校吹奏楽部の演奏、沖縄太鼓などのパフォーマンスがありました。グループホームの利用者さんも参加し、楽しいひと時を過ごされました。



▲子供たちが沖縄太鼓を披露。



▲市民センターの外では、羊、ウサギ、鳥等の小動物の「小さい動物園」を開催。

第1 はなの里

11月17日

副野和子さんが、第65回三重県障害者福祉大会で、永年にわたる身体障害者支援施設はなの里でのボランティア活動が高く評価され、奉仕活動功労者として表彰されました。

副野さんは、はなの里で障害者を対象としたパソコン教室に参加された際に利用者のお話し相手になってもらえないかと依頼があった事がきっかけで、ご自身も障害をお持ちですが、施設創立当初から約20年間施設ボランティアとして週2回10:00~16:00まで皆さんに寄り添いながら話し相手や、配膳、食事介助、水分補給等をお手伝い頂いています。



第65回三重県身体障害者福祉大会

第2 はなの里

地域食堂 10月19日

毎月1回 百合が丘小学校々区内の方を対象に開催中!

放課後児童クラブやお家でお留守番のお友達も来てくれました。地域の方々との交流・子育て支援の一端になれば...と思えます。



地域フェスタより 11月2日



今年もちんどん屋「百笑座」さんが第2はなの里にもまわってきてくれました!

桔梗が丘保育園

11月1日

わわわの音楽会

園では異年齢交流保育を「わわわ(輪和笑)の日」として活動しています。地域の方をお招きして異年齢による音楽遊びの様子をみていただき、お客様と歌を歌ったり楽しい時間を過ごしました。



西田原保育園

12月4日 やきいもしたよ

園庭で地域の方と一緒に焼き芋をしました。新聞紙とアルミホイルでお芋を包んで火床に入れて「美味しいお芋になあれ!」とおまじないしたよ。その後はじゃんけんや「どんぐりみつけたよ」の体操も楽しみました。

